16-11-24







En la 4T debemos ser ejemplo a la sociedad, no debe haber gobierno rico con pueblo pobre: Sheinbaum sobre viaje en helicóptero de Monreal

Pese a que dijo que debería ser el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, sobre su viaje en helicóptero, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo señaló que ella es de la idea de que los servidores públicos de la Cuarta Transformación deben ser ejemplo para la sociedad porque no puede haber gobierno rico con pueblo pobre.

Durante su conferencia de prensa, cuestionada por decisión del legislador de su partido de trasladarse por aire para llegar al Congreso, la mandataria federal dijo que es decisión de él aunque no lo comparte porque insistió en que deben ser un ejemplo.

"Es una decisión de él, yo siempre he pensado que nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad y que no debe haber gobierno rico con pueblo pobre. Creo que esa no es la manera en que nos comportamos y creo que todos debemos de dar un ejemplo", indicó, aunque matizó su declaración al afirmar que ayer el líder parlamentario de Morena aclaró que no era con recursos públicos.